

食育だより

R3. 城山西小学校



新年あけましておめでとうございます。毎日の食生活を大切にして、この1年も健康で元気に過ごしましょう。昨年末には、5、6年生の農園活動で育てた野菜が無事収穫できました。子供たちが、地球と自分のいのちのつながりを感じ、SDGsや生態系について考えることができるように、これからも本校独自の給食農園での活動を行って参ります。本年もどうぞよろしくお願い致します。

5・6年農園活動が無事終了！今年度の土作りから収穫までの流れ



細かく砕いた野菜くずを投入！

自然の力で土作りができるんだ！

SDGsってこういうことか！

3日後



シートをとると良い菌（微生物）がびっしり！ほかほか、ふかふかの土の完成です！

あったか〜い！

1か月後



ビタミン菜とカラフル菜の種をまきました。

大きくな〜れ！
おいしくな〜れ！

3か月後



ついに迎えた収穫の日！ふかふかの土で育ったふさふさの青々としたビタミン菜、カラフル菜。

高学年の中には、家に持ち帰ってお浸しなどにした児童もいました。「めちゃくちゃおいしかった」等の声が聴かれました。



給食のあられ汁で、
おいしく食べました！